

Rococo通信 Vol.17

一段と日が暮れるのが早くなり、朝晩の冷え込みが晩秋の訪れを感じさせてくれます。 今の時期は、収穫を感謝して奉納される秋のお祭りが、各地で執り行われますね! 児童たちも、もうすぐ始まる唐津くんちが、楽しみの様子です。 お出かけ児童たちは、安全に気を付けて伝統文化を楽しんで来てくださいね!!

》Rococo のワクワク日記』

🔵 ハロヴィンパーティーを開催しました 🧶

10月31日(木)合同ハロウィンパーティーを開催しました。

各人がカボチャのお化け、魔女など、思い思いの仮装をした児童たちは、 こどもプラス唐津教室の児童さん達と、くじ引きでお菓子を貰ったりして、とて も楽しそうでした。

最後はお互いの児童代表が、ご挨拶をしてくれて、とてもとても素敵な時間を 一緒に過ごす事が出来ました。

こどもプラス唐津教室の先生方、児童の皆さん、本当にありがとうございました。



11月2日 宵曳山 19:30~22:00 (大手口~市内一巡~唐津神社社頭勢揃) 11月3日 お旅所神幸 9:30~16:30 (唐津神社~市内一巡~お旅所~各町へ) 11月4日 翌日祭 10:00~17:30 (唐津神社~市内一巡~曳山展示場)

● 佐賀インターナショナルバルーンフェスタ ●

10月31日(木)~11月4日(月・振休) 佐賀平野の秋の風物詩となりました、

「佐賀インターナショナルバルーンフェスタ」は、国内外から100機を超えるバルーンが集まるアジア最大級の熱気球大会です。



Rococo からのお願い

朝・夕、寒さを感じる季節になりま した。

特に帰りの際、軽く羽織れる上着があると安心です。

宜しくお願い致します。

次回もお楽しみに!!





